



七ヶ宿中学校

望湖克己学館だより

【学校教育目標】 「社会をつくり、たくましく生き抜く生徒の育成」

第2学年南三陸校外学習に行ってきました！

6月19日(水)・20日(木)・21日(金)の3日間、第2学年で南三陸校外学習(宿泊研修)を実施しました。今年度は来年度の修学旅行に向けて、公共の交通機関の利用に慣れるために往路は、JRや気仙沼線BRT(バス高速輸送システム)を利用しました。

3日間の主な研修内容は、「震災学習」、「漁業体験」、「民泊体験」、「南三陸人に学ぶ」、「魚市場見学」などでした。特に思い出深かった体験活動として、「民泊体験」と「南三陸の伝統工芸キリコ」をあげる生徒が多くおりました。

「民泊体験」では南三陸町の3つの家庭にお世話になりました。どの家庭でも家族の一員として迎えて頂き、食事の準備や片付け、布団の上げ下ろしなどを一緒に行ったり、食後にテーブルを囲んで団らんを楽しんだりしました。人とのふれあいを通して、心の絆を深める素晴らしい時間を過ごすことができ、最終日は涙のお別れ式となりました。

「南三陸の伝統工芸キリコ」体験では、上山八幡宮の工藤様を講師とし、餅や袋、酒などをイメージしたキリコをなぜ紙でつくるのかというお話から実際にキリコを作る工程まで丁寧にご指導いただきました。生徒たちは作業に入ると一言も話さずに集中して紙を切り抜いていました。

どの研修も普段の学校生活では体験のできないもの、現地だからこそより深く学べるものばかりでした。



幼児の生活と家族・保育所見学

7月2日(火)に3年生が家庭科の学習の一環として、関保育所に保育所見学に行きました。3年生の中には、保育士の仕事に興味のある生徒もあり、積極的に幼児と関わる様子が見られました。1時間ほどの見学でしたが、帰るころには幼児と別れがなくなっている生徒もおりました。9月には、今回の訪問で学んだことを踏まえて再度訪問させていただく予定です。

お忙しい中、見学を受け入れていただきました黒澤所長様はじめ、関保育所職員の皆様へ感謝申し上げます。また、よろしくお願いたします。



救える命・救急救命講習会

7月3日(水)に救急救命講習会を行いました。白石消防署七ヶ宿出張所より、須田さん、佐藤さんにお越しいただき、生徒と教員と一緒に90分間の講習を受けました。講習の中では、あごを上げないと気道を確保することができない理由など、大変分かりやすく話をさせていただきました。生徒も先生方も真剣に心肺蘇生やAEDの使い方の実技に取り組むとともに、休憩時間に自分たちから救急隊の方々に質問をしに行く生徒も見られました。須田さん、佐藤さんご指導いただきたいへんありがとうございました。



七ヶ宿小学校
学校だより

七つの里

【学校教育目標】 かしこく、やさしく、たくましい児童の育成

学習参観・懇談会・PTA研修会 ありがとうございました

1年「リズム遊び・鍵盤ハーモニカを吹こう」



2年「ボール投げ遊び」



3・4年「microbit体験」



5・6年「歴史発見の旅を振り返ろう」



つばさ学級「ひき算・かけ算」



おおぞら学級「アプリを使って新聞を作ろう」

7月16日(火)に行われた学習参観には、多くの保護者の皆様に来校していただきました。そして、子供と担任のやり取り、子供同士の関わり、我が子の成長した姿など、たくさんのことを御覧いただけたことと思います。今後の子育てのヒントになれば幸いに思います。何かありましたら遠慮なく学校へ御連絡・御相談ください。

また、PTA研修会では、「保護者交流会 ～みんな お知り合いにならしましょう～」を行いました。参加された皆様は、次々に出されるお題について、笑顔で話し合い、時には大笑いが起こるなど、終始和気あいあいとした雰囲気の中、交流を深めることができました。「楽しかったです。」「たくさんの方と話ができてよかったです。」などの感想をお寄せいただきました。計画・運営をしていただいたPTA役員の皆様、保健厚生部の皆様、御協力、ありがとうございました。

迫力満点！ 水族館見学



かわいい！ペンギンだ！

アシカだよ

なんだあれ？

おいしいね！

6月28日(金)に、1・2年生が仙台商みの杜水族館へ校外学習に行ってきました。見学するときは、1・2年生合同のグループを編成し、2年生が世話役となりながら、館内を見学しました。日頃、図鑑やテレビなどで見ているたくさんの生き物が目の前にいて、子供たちは、目を丸くしながら見学を楽しみました。学校へ戻ってきて、楽しかった思い出を絵や作文にまとめました。